



レインボーだより

2021年8月1日 社会福祉法人 健翔会 レインボー保育園
〒841-0014 鳥栖市桜町 1434-1 Tel 0942-84-0120
ホームページ <http://www.kensyokai.or.jp> 発行責任者 古村 昭文

○園長より○

少し早い梅雨明けと共に、本格的な夏がやってきました。水あそびが楽しい季節です。園でも7月19日にプール開きをしました。今年は昨年より少しでも多くの夏ならではの遊びを暑さに負けることなく、元気いっぱいにも遊んでもらいたいものです。

園でも、子どもたちは、汗をかきながらも元気に動きまわって過ごしています。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしてもらいたいと思います。

暑さにもコロナにも負けず、この夏を乗りきっていきましょう。

園長 古村 昭文

○8月行事予定○

18日(水) 食育(1くみ)

19日(木) 食育(2くみ)

20日(金) 避難訓練



〈体育教室〉(1・2組) 2日・16日・23日・30日

〈英語教室〉(1・2組) 3日・10日・24日

〈数の教室〉(年長児対象) 23日

〈布団交換日〉(布団リース利用者) 4日・18日

※教室はコロナの影響で中止になることもあります。

○保健○

梅雨が明け夏本番の暑さに身体も疲れていると思います。休息と栄養、水分を十分に取らしましょう。

体調の悪い時は特に熱中症になりやすいので十分注意しましょう。

8月7日(鼻の日) *呼吸をする=身体に酸素を届けます。*匂いをかく=危険察知に重要な働きをします。
*鼻から入った空気から埃や細菌を取り除き暖めたり、湿らせたりして肺に送ります。
(語呂合わせから8月7日を「鼻の日」と制定し鼻の知識などについて啓蒙を行っています。)



看護師 森あけみ

○1くみ○

ようやく梅雨が明け、まぶしい太陽の日差しと共に夏がやってきました。戸外へ出ると、セミを探し捕まえる事に夢中な子ども達。セミの鳴き声に負けず、子ども達の大きな声が聞こえてきます。夏ならではの体験を取り入れながら、今月もおもいきり楽しみたいと思います。

先日はむらさきぐみのカレークッキングや買い物、スイカ割を子ども達が経験して、クラスやグループごとのチームワークが見られました。

保育士 増田 佳奈



水遊びの様子



水が気持ちい~

準備運動するぞ~

○2くみ○

毎日暑い日が続いてますね。そんな暑さを味方につけ、子どもたちはプールあそびや夏野菜の収穫など、夏ならではの体験を思いっきり楽しんでます。夏の身体は、大人も子どもも、かなりの体力を消耗します。だからこそ、いつも以上に「食事・睡眠・休養」が大切になりますね。出来る範囲で早寝・早起きに気を付けて過ごしていき、夏の暑さに負けない体を作って行きたいですね。

園では子どもたちが楽しみにしていたプール遊びが始まりました♪

保育士 坂本 梨菜



楽しいね~😊



駐車場は譲り合ってご利用下さい。送迎の際には、必ずお子様の手をつなぎ、車には十分ご注意下さい。

